

jueves 16 de abril de 2020 - 2:00 PM

# Ciudadanos bloquean vías en Barrancabermeja para pedir alimentos

Los habitantes de los barrios Antonio Nariño, Boston, Brisas San Martín, Brisas del Oriente, Corinto, Danubio, Progreso, Kennedy, Granjas, Oro Negro, Rafael Rangel, San Pedro y 20 de Agosto, alegan no haber recibido apoyo de la administración municipal en medio de la crisis del coronavirus.



Los residentes de la comuna Seis de Barrancabermeja, tomaron la decisión de bloquear las vías de la ciudad con el fin de ser escuchados por el Alcalde Alfonso Eljach.

Escuchar este artículo ▶



Los residentes de la comuna Seis de Barrancabermeja, tomaron la decisión de bloquear las vías de la ciudad con el fin de ser escuchados por el Alcalde Alfonso Eljach. Según ellos, después de 20 días de confinamiento, aún no han recibido ayudas humanitarias a la diferencia de otros sectores del municipio. Aseguran que ni el gobierno distrital, ni el nacional ha acudido a atender sus solicitudes.

En este momento, no está disponible el tránsito de las vías aéreas, vehículos particulares o taxis, una excepción de las ambulancias.

Según Vicente Barrera, líder comunitario del sector "la mayoría de las familias están damnificadas. Yo estoy en el bloqueo de la transversal 48, la principal del bosque. Lo hicimos con la intención de que un funcionario de la alcaldía accediera a hablar con nosotros y escuchar nuestras necesidades". asegura

El hombre también afirmó que ayer envió un audio a **Ecopetrol**, solicitando su ayuda para hacer presión con el fin de que la administración municipal hiciera presencia y dialogara con los habitantes del sector.

"Nuestro líder es el hambre", es lo que manifiestan los habitantes a través de las pancartas colocadas sobre las vías del 'puerto petrolero'.

El Secretario de Gobierno, Leonardo Gómez Acevedo, hizo presencia este jueves en horas de la mañana en la comunidad Seis, y detectó con las familias damnificadas.

Por otro lado, habitantes del barrio 'Barrancabermeja' de la comuna Cinco, también manifestaron su necesidad de mercados y ayudas, a través del 'trapo rojo'.

Cabe resaltar que la Contraloría General de la República investiga contratos en Girón y Barrancabermeja sobre suministros de kits alimentarios para la población vulnerable en el marco de la emergencia sanitaria.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Tatiana Niño

Etiquetas Barrancabermeja

Lea también



Líderes piden a su comunidad paciencia con las ayudas



292 personas en Santander esperan resultado de pruebas del COVID-19



Murió barranqueño portador de COVID-19



Festival no habrá, pero el dulce sí llegará a domicilio

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Arrecian críticas a Trump por suspender financiación a la OMS

Daniel Ortega reapareció en TV tras 34 días y defiende estrategia frente al COVID-19

Playlist: ¿Días duros? Reggae para calmar un poco el estrés

» Vanguardia x PYMES

### Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Ciudadanos bloquean vías en Barrancabermeja para pedir alimentos
- 2 Líderes piden a su comunidad paciencia con las ayudas
- 3 **Ecopetrol** fortalece medidas y reduce tráfico de personal
- 4 "Trasmallo sería causa de muerte de manatí": CAS
- 5 Nueva jornada de protestas en Barrancabermeja por ayudas